



Visite de Carole Grandjean - ministre déléguée chargée de l'Enseignement et de la Formation professionnels auprès du ministre du Travail, du Plein emploi et de l'Insertion

publié le 01/09/2022 - mis à jour le 08/09/2022

Focus sur la menuiserie avec la visite de Carole Grandjean - ministre déléguée chargée de l'Enseignement et de la Formation professionnels auprès du ministre du Travail, du Plein emploi et de l'Insertion.



Le ton était détendu. Les échanges ont débuté avec l'intervention de Marine PERINET, lauréate du **BTS SCBH - systèmes constructifs bois et habitat** et de son employeur qu'elle a remercié pour lui avoir donné sa chance et l'avoir accueillie lors de son apprentissage.

Le T-shirt d'Amélie, élève de **1TMA - Technicien Menuisier Agenceur** - floqué "Européenne" a attiré l'attention de Mme la Ministre. Amélie, élève en section TMA Euro, a saisi l'occasion pour exposer les différents projets auxquels elle a participé cette année dans ce cadre, EU-United we stand, avec la possibilité d'échanger avec différents jeunes

Européens en Bulgarie, l'accueil de lycéens Portugais, le voyage à Rome de sa classe à la villa Médicis et son projet de mobilité à Hildesheim dans quelques semaines grâce au comité de jumelage.



Clément a eu l'occasion de relater son parcours, depuis les sessions de "quatrièmes partagées", son mini-stage de troisième, son Bac Pro TMA jusqu'au BTS SCBH.

Éric Rimaudière a présenté l'ouvrage produit par nos élèves lors des Olympiades des Métiers.



Après différents échanges avec professionnels et professeurs, tous se sont retrouvés en salle Pierre Lamy pour aborder des aspects plus techniques sur les moyens d'accompagner l'orientation des élèves, de gérer la mixité des publics.



Avant le départ de Mme la Ministre , les élèves ont remis des porte-téléphone qu'ils ont confectionnés en collaboration avec les élèves de Menuiserie Aluminium Verre aux différents invités.

